

**PREVALENSI ASFIKZIA NEONATORUM PADA
BAYI LAHIR PREMATUR DI KAMAR BAYI RUMAH
SAKIT IMMANUEL
PERIODE JULI 2005- JUNI 2006**

KARYA TULIS ILMIAH

**Karya Tulis ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran**

ANDRI RUSDIANSYAH

0110006



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2007**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat dan hidayah-Nya penulisan karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan

Karya Tulis ini merupakan salah satu syarat untuk meraih gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Karya Tulis ini dapat terwujud berkat bantuan berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan rasa terima kasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang tak terhingga kepada:

1. Yang terhormat H. Bambang Hernowo, dr., SpA, M.Kes. atas kesediaannya menjadi pembimbing pertama, terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas segala kebaikan, bantuan, pikiran, waktu, kesabaran serta dorongan moril, sehingga kami termotivasi dan mampu menyelesaikan KTI ini.
2. Yang terhormat Slamet Santosa, dr., M.Kes, sebagai pembimbing kedua yang telah meluangkan waktu, tenaga, pikiran serta terima kasih pula atas bimbingan, pengarahan, masukan, kesabaran, dan doa sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Yang terhormat Ketua dan tim Karya Tulis Ilmiah, terima kasih untuk kesempatan dan bimbingannya.
4. Kepada penguji yang telah bersedia meluangkan waktunya, terima kasih untuk kesempatannya.
5. Untuk bapak Deni dan semua para petugas di bagian rekam medis yang telah sangat membantu dalam penyelesaian KTI ini.
6. Dani, Ahmad, Oscar dan saudari Achie yang merupakan teman seperjuangan pembuatan KTI ini.
7. Kakak dan adik tersayang terima kasih atas dorongannya.

8. Ayah dan Bunda tercinta, terima kasih yang sedalam dalamnya atas segala kemurahan hati, do'a, kesabaran serta dukungan moril maupun materil yang tidak terhingga, sehingga penulisan KTI ini bisa terselesaikan.
9. Semua sahabat 2001 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah membantu dan memberikan dorongan baik secara langsung maupun tidak langsung kepada penulis.

Bagi semua pihak diatas sekali lagi penulis mengucapkan banyak terima kasih, karena tanpa bantuan mereka Karya Tulis Ilmiah ini tidak akan pernah selesai. Kiranya Allah SWT membalas kebaikan yang telah mereka berikan.

Akhirnya penulis berharap semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat dan menambah wawasan bagi semua pembaca Karya Tulis Ilmiah ini.

Bandung, Febuari 2007

Penulis

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai mahasiswa Universitas Kristen Maranatha Bandung yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : Andri Rusdiansyah
NRP : 0110006

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (Non-exclusive Royalty-Free Right) atas karya ilmiah saya yang berjudul : **PREVALENSI ASFIKSI NEONATORUM PADA BAYI LAHIR PREMATUR DI KAMAR BAYI RUMAH SAKIT IMMANUEL PERIODE JULI 2005-JUNI 2006**. Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak menyimpan, mengalih media/format-kan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di: Bandung
Pada tanggal 28 Februari 2007
Yang menyatakan

(Andri Rusdiansyah)